
2018年10月24日 星期三
编辑：李无双 美编：高磊 校对：姜军G02 报 政务高新 时

本报讯 10月 18日上午，区党工委
委员、管委会副主任、区级河长张静伟带
队巡查高新区索须河纪公庙桥段。区新
型城镇化领导小组副组长兼办公室主任
李延中，区农业农村局、国土规划住建
局、城市管理局、区河长制办公室、双桥
办事处等相关负责人陪同。

张静伟一行沿索须河查看，对河
道两岸环境、排污问题、河长制公示

牌等情况进行实地巡查。巡查过程
中询问了河长制采取的相关措施，
详细了解了索须河的概况、水质等
情况。

对于索须河治理，张静伟提出：按
照郑州市要求依法划定管理范围和保
护范围，已划定管理和保护范围的，设
立界桩、管理和保护标志；开展水域岸
线环境综合整治，清查并依法处理非

法侵占河道水域岸线、违规建设构筑
物、围河造地及违规设置排污口等行
为；全面清理河道，垃圾河，黑臭河治
理取得初步成效,实现“污染控、黑臭
除、权属明、河湖净”的治理目标；巡视
员要按照要求对所管辖的河段进行日
常巡查，按规定做好巡河记录，并制止
巡查中发现的侵犯河道等行为。
记者 孙庆辉

高新区组队
赴沪杭进行项目考察

本报讯 10月 17日，高新区党工委委
员、管委会副主任王军，党工委委员、管委
会副主任王宏伟带队赴上海先后拜访了
君桐资本总裁闻威和上海交大人工智能
研究院院长助理何黎明博士，就相关项目
进行了对接座谈。区财政金融局、投资促
进中心、高新区产业基金相关负责人陪
同。在君桐资本，双方就组建郑州高新区
泛半导体产业投资基金事宜进行了沟通
并达成以下共识：谋划未来泛半导体产业
园建设，助推高新区实现建成千亿级世界
一流高科技园区的奋斗目标。在上海交
大，双方就上海交大人工智能研究院项目
进行了沟通并达成共识：此次高新区与上
海交大共建人工智能实验室符合高新“聚
焦智慧产业、建设智慧社会”的主攻方向，
双方将积极推动该实验室的设立。

10月 19日，高新区党工委委员、管委
会副主任王军、王宏伟带队赴杭州巴九灵
文化创意有限公司考察普华资本项目。
考察后双方围绕基金合作、海外并购、资
本招商、产业扶植等方面展开深入交流讨
论，并达成初步合作意向。
记者 孙庆辉

区领导会见
光谷研究院院长

本报讯 10月 19日，高新区党工委委
员、管委会副主任姚五洲会见了北京市长
城企业战略研究所合伙人、光谷研究院院
长赵荣凯一行，区政策研究中心、创新协
同中心相关负责人参会。会上，双方就北
京长城所在郑州高新区设立郑州高质量
发展研究院的进度事宜进行会谈。北京
长城所董元经理就选址、装修等事项进行
了汇报，期望与高新区管委会的战略合作
协议早日签订，更好地为高新区的发展提
供智库服务。姚五洲表示，郑州高质量发
展研究院的设立对郑州高新区具有重要
意义，未来高新区管委会将加强与郑州高
质量发展研究院的合作，强化“外脑”支
撑，充分发挥“聚智辅政”作用。
记者 孙庆辉

海航科技集团负责人到访
本报讯 10月19日，区党工委委员、管

委会副主任姚五洲接待海航科技集团副
董事长柯生灿一行，区创新发展局、创新
协同中心、智慧产业发展中心、投资促进
中心相关人员陪同。会上播放了高新的
宣传片后，海航科技集团负责介绍了海航
云集市项目，云集市充分发挥英迈的品牌
优势和资源优势（包括各类产品、解决方
案供应商、众多渠道合作伙伴以及最终客
户），在中国大力发展基于云的数字化服
务。通过互联网、大数据等新兴技术手段
推动线下分销服务升级，以“设备+云+增
值服务+解决方案”的融合服务平台模式，
成为面向最终客户、提供完整企业服务的
数字化赋能平台运营商。姚五洲提出，云
集市项目是搭建一个为云服务商和中小
企业提供双向服务的云平台——利用海
航优势整合资源，降低企业成本，扩大了
云服务市场。“希望双方持续对接洽谈，进
行下一步合作”。 记者 孙庆辉

本报讯 10月16日，高新区党工委书
记、管委会主任王新亭主持召开财经领导
小组会议。区党工委副书记、管委会常务
副主任李金勇，党工委委员、管委会副主
任王军，全面深化改革领导小组副组长兼
办公室主任周爱荣，区国土规划住建局、
财政金融局主要负责人参加会议。

会上首先阐述了今年 1~9月份预算

执行情况和预算调整初步安排。王新亭
指出，高新区前9个月财政运行良好，总
体收支平衡，预算执行情况较好；一定要
理顺财政、办事处、园区关系，完善财政
与办事处结算体制，激发活力；进一步提
高资源配置效率，完善财政资金运作体
系，土地封闭运行作为一个经济链条而
自我积累和发展；要求各内设机构加强

与上级部门的协调对接，积极争取中央、
省市资金支持；按照相关要求，2019年进
一步压缩“三公经费”，并提前做好 2019
年预算安排。

会议还研究审议了重大资金审议事
项、1~9月份大额资金支出情况和规范
财政财务管理“立学比评”活动方案。
记者 孙庆辉

本报讯 10月18日~20日，高新区党
工委书记、管委会主任王新亭带队赴北
京考察，区开放创新领导小组副组长兼
办公室主任郑彦松、投资促进中心相关
人员陪同。

10月18日，一行人到北大医疗产业

集团公司、北科大智能装备产业技术研
究院、国信优易数据有限公司、中移在线
服务有限公司考察。

王新亭向项目单位介绍了高新区的
基本情况和发展方向，强调了高新区在
交通、政策等方面的优势，就几个项目落

地提出具体建议和要求，促使项目尽快
落地。

10月19日，王新亭来到了高新区环
渤海事业部，对环渤海事业部提出了明
确要求，要求环渤海事业部在先行先试
的政策指导下及高新区管委的领导下，
发挥主观能动性，开拓创新、提升能力、
扩大影响，为郑州高新区建成千亿级世
界一流高科技园区做出最大贡献。

10月20日，王新亭带队分别考察了
北京文安智能技术股份有限公司、中国
交通建设股份有限公司、北京航天智造
科技发展有限公司。

王新亭向项目单位介绍了高新区的
基本情况和发展方向，强调了高新区在
人才、政策等方面的优势，对项目落地给
出了实质性意见，并提出了项目间能够
协同的建议。项目方积极表明了与高新
区合作的态度，希望项目尽快推进。
记者 孙庆辉 文/图
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王新亭北京行，看看三天日程都忙了啥

推介高新，与各方联谊助力高新

本报讯 10月 19日，高新区党工委
副书记、管委会常务副主任李金勇一行
到沟赵办事处调研指导重点项目建设
情况，沟赵办事处主要负责人等陪同。

会上，李金勇一行听取了沟赵办事
处相关责任人关于重点项目建设情况
的报告，从重点项目进展情况、存在的
困难以及解决办法等方面对沟赵辖区
重点项目建设情况进行了全面详细的
了解。目前，沟赵辖区亿达、西连河遗

址公园、中心医院、北斗产业园等重点
项目正在扎实推进。会议还就项目推
进过程中存在的问题进行了研判分析。

李金勇指出，办事处要强化属地管
理责任，加快推进苗圃清理、垃圾清运
等工作；对于重点难点问题，要及时上
报，对接沟通，协调解决；同时注意对项
目周边的环境进行维护，认真配合好上
级工作，为重点项目进驻做好前期准备
工作。记者 孙庆辉 文/图

区领导调研重点项目建设情况

区领导带队巡查河长制落实情况

实现“污染控 黑臭除 河湖净”目标

王新亭主持召开高新区财经领导小组会议
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